

## Sportlerehrung beim Bürgerempfang 2016

Beim jährlichen Bürgerempfang der Gemeinde Freudental konnten sich auch in diesem Jahr wieder einige Tennisspielerinnen und –spieler über eine verdiente Ehrung freuen. Bürgermeister Alexander Fleig hob die hervorragende Jugendarbeit des Vereins hervor, die mit der Staffelmeisterschaft der gemischten Junioren gekrönt wurde. Zur Mannschaft gehören: Hannah Schwarz, Valentin Schenk, Julius Fischer und Jannis Staiger, der aufgrund seines derzeitigen Schüleraustausch-Aufenthaltes in den USA lediglich in Abwesenheit geehrt werden konnte. Alle erhielten neben den herzlichen Glückwünschen zu diesem schönen Erfolg eine Medaille und ein kleines Geschenk.



*V.li.: Julius Fischer, Valentin Schenk, Jannis Staiger (z.Z. in den USA), Hannah Schwarz, BM Alexander Fleig*

Eine weitere Ehrung ging an unser Vereinsmitglied Petra Dobusch. Bürgermeister Fleig hob die zahlreichen Erfolge der seit Jahrzehnten Tennis spielenden Freudentalerin hervor, wobei nicht nur etliche regionale Titel bis hin zu deutschen Meisterschaften zählten, sondern auch europäische. Eine ihrer größten und viel beachteten internationalen Leistungen war der 3. Platz bei den Weltmeisterschaften der Damen 50 in diesem Jahr, für den sie in erster Linie ausgezeichnet wurde und eine verdiente Ehrenurkunde entgegennehmen durfte.



*Zweite v.re.: Petra Dobusch – Bronzemedaille-Gewinnerin Da 50 bei den Weltmeisterschaften `16 in Helsinki*